

# *L'Équateur exige un changement radical dans le modèle de financement de la commission de l'OEA*

---



Quito, 30 mai, (RHC).-Le gouvernement équatorien a exigé un changement radical dans le modèle de financement de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme de l'Organisation des États Américains, l'OEA. Il considère que cet organisme a politisé le traitement, la défense et la promotion des prérogatives citoyennes dans notre continent.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Guillaume Long a déclaré que le modèle d'apports des entités privées et des États qui ne font pas partie de l'OEA a contribué à la situation de crise financière que traverse actuellement cette commission.

Il qualifie d'erroné ce modèle de financement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/95091-lequateur-exige-un-changement-radical-dans-le-modele-de-financement-de-la-commission-de-loea>



**Radio Habana Cuba**